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REQUERIMENTO N.º 125 /2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Ilustríssimo Sr. Presidente da 

Câmara Municipal, solicitamos informações de quando será feita a Transmissão ao 

vivo das Sessões Ordinárias e Extraordinárias desta Casa para que toda a 

População tenha acesso.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Isso se faz necessário, pois é direito de todas as pessoas o acesso as 

informações do que é discutido nas Sessões, podendo assim opinar e participar mais das 

decisões tomadas por seus representantes aqui da Câmara.  

Gabinete do Ver. Walter Luís Tozzi de Camargo, 07 de maio de 2018. 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de maio de 2018. 
 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 
Presidente 

 
 


